

Condena Cuba atentado contra familiares de vicepresidenta de Colombia

Image not found or type unknown



Vicepresidenta de Colombia Francia Márquez

La Habana, 17 junio (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, condenó hoy el intento de atentado perpetrado contra el padre y sobrino de la vicepresidenta colombiana, Francia Márquez, mientras se desplazaban en un vehículo por una zona del Valle del Cauca.

De acuerdo con el comunicado emitido por la Presidencia de Colombia, el progenitor de la vicemandataria salió ileso del ataque y fue trasladado en un helicóptero de la Policía Nacional a la ciudad de Cali, capital de Valle del Cauca, también en el suroeste.

En la red social X, el ministro cubano de Relaciones Exteriores expresó que la nación caribeña «recibe con satisfacción la noticia de que ambos y su equipo de seguridad salieron ilesos de este cobarde acto y se encuentran bien».

«Cálido abrazo y apoyo desde Cuba», escribió el máximo representante de la diplomacia cubana en la plataforma digital.

Según informó Francia Márquez en sus redes sociales, además de su padre, su sobrino de 6 años y 2 hombres de protección resultaron víctimas del atentado en la vía Suárez-Calí, a la altura de Timba.

«Manifiesto mi preocupación por la seguridad en el Cauca, Valle del Cauca, en el municipio de Suárez y el corregimiento de La Toma, así como por la seguridad de mi comunidad y mi familia», escribió la vicepresidenta.

Solicitó además a la Fiscalía abrir las investigaciones pertinentes para esclarecer los hechos y al Ministerio de Defensa tomar las medidas necesarias para fortalecer la presencia de las fuerzas militares y de policía, que contribuyan a garantizar la seguridad en la región. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/357598-condena-cuba-atentado-contra-familiares-de-vicepresidenta-de-colombia>



Radio Habana Cuba